## Palliativpatienten in Schloss Tüssling

Das onkologisch-palliativmedizinische Netzwerk veranstaltete in diesem Jahr den Weihnachtsausflug für ihre Palliativpatienten zum Weihnachtsmarkt im Schloss Tüssling.

Das Re-Integrationsprojekt des Netzwerkes, welches die gesellschaftliche Stellung von Palliativpatienten in unserer Gesellschaft sichern möchte, wird geleitet von Dr. U. Vehling-Kaiser. Es nahmen auch in diesem Jahr zahlreiche Palliativpatienten an dem Ausflug teil und erfreuten sich bereits im Bus über eine fröhliche und sehr ausgeglichene Weihnachtsstimmung.

Gefördert wird das Projekt vom Onkologie Hilfe-Verein Landshut, Spendenkonto: Sparkasse Landshut, Kto.-Nr. 20 283 911, BLZ 743 500 00.



